

Hubert Tremel

Beseelte Kunst. Heiter und berührend

„Lassts ma
mei Ruah!“



Samstag, 14. März 2020
20.15 Uhr
Restaurant „Wintergarten“
am Stadtsaal
Mühldorf

Eintritt frei

Im Anschluss an die Frühjahrsvollversammlung laden wir Sie zu einem Kabarettabend mit Hubert Treml ein. Vielleicht haben Sie ihn bei dem begeisternden Auftritt in München während des Rätejubiläums am 30.03.2019 im Kolpingsaal schon erlebt. Durch verschiedene Auftritte hat sich eine kleine Fangemeinde gebildet, vor allem im Osten der Diözese. Auch deshalb hat der Vorstand des Diözesanrats beschlossen, in Mühldorf nach der Vollversammlung Hubert Treml zu engagieren und Sie herzlich dazu einzuladen.

Man nennt ihn den "König der Oberpfälzer Liedermacher- und Kabarett-Szene" (Mittelbayerische Zeitung): Hubert Treml ist ein musikkabarettistischer Interpret der ganz besonderen Art. Er bringt bei seinen Auftritten nicht nur das Zwerchfell, sondern auch die Seele ins Schwingen. Er reißt die Zuhörer mit, er bringt sie zum Lachen und oft auch wieder zu sich selbst ...

Mit seinem Programm „Lassts ma mei Ruah!“ speziell für diesen Abend spiegelt er auf seine ganz eigene augenzwinkernde Weise die Stimmungen in der kirchlichen Gemeindegemeinschaft wider. Songs zum Schmunzeln, mitunter zum Mitsingen und gewiss auch zum sich darin wieder zu erkennen ...

Nach dem Gottesdienst gibt es im Restaurant „Wintergarten“ am Stadtsaal Mühldorf um 19.30 Uhr einen Abendimbiss, um 20.15 Uhr beginnt der Auftritt von Hubert Treml, das Ende ist um ca. 21.30 Uhr.

Da die Anzahl der Plätze begrenzt ist, bitten wir Sie um verbindliche Anmeldung auf dem Anmeldeformular für die Vollversammlung.